

Freiheitliche Landtagsfraktion
Silvius-Magnago-Platz 6
I - 39100 Bozen (BZ)
Tel.: +39 0471 946158
freiheitliche@landtag-bz.org
freiheitliche@pec.prov-bz.org
die-freiheitlichen.com

An den
Präsidenten des Südtiroler Landtages
Herrn Dr. Josef Nogglner
Bozen

Bozen, den 5. November 2019

ANFRAGE

563/19

Alexander Langer Stiftung

Die „Alexander Langer Stiftung“ führt in ihrem Internetauftritt (<https://www.alexanderlanger.org/de>) das offizielle Landeswappen samt dreisprachiger Bezeichnung.

Daraus ergeben sich folgende Fragen an die Landesregierung verbunden mit der Bitte um schriftliche Antwort:

1. Wurde der Internetauftritt (Webseite) der Alexander Langer Stiftung mit einem Beitrag seitens des Landes Südtirol erstellt? Wenn Ja, wie setzte sich der Beitrag zusammen und aus welchen Gründen wurde dieser gewährt?
2. Welche Zusammenarbeit gab es seitens des Landes Südtirol mit der Alexander Langer Stiftung in den vergangenen fünf Jahren, so dass diese das offizielle Landeswappen samt dreisprachiger Bezeichnung im entsprechenden Internetauftritt der Stiftung führt?
3. Welche Zuwendungen seitens der öffentlichen Körperschaften wurden der Alexander Langer Stiftung in den vergangenen fünf Jahren gewährt? Bitte um eine Aufschlüsselung der Zuwendungen nach Jahren und deren Zweckbindung.
4. Welche personelle, organisatorische und logistische Unterstützung seitens der öffentlichen Körperschaften wurden der Alexander Langer Stiftung in den vergangenen fünf Jahren gewährt? Bitte um eine Aufschlüsselung der Unterstützungen nach Jahren und deren Zweckbindung.


L. Abg. Ulli Mair

Anlage: Auszug aus dem Internetauftritt der Alexander Langer Stiftung <https://www.alexanderlanger.org/de>, Abrufdatum 05.11.2019.



**DIE SOZIALE
HEIMATPARTEI**

Ilona Maria Szilá: italienische Journalisten und Schriftstellerin berichtet aus dem fernen Ozean (24.10.2011)

Einladung 29.10.11Uhr: Vorlesung von Marina Poljakova, führende Aktivistin für Frauenrechte in Russland (18.10.2011)

Sargis Mahammedi, iranische Bürgerrechtsaktivistin, Langer Preis 2009, zu 11 Jahren Gefängnis verurteilt (28.9.2011)

Silvia Pietre, der 44-jährige junge Mitarbeiter von FDDPA, der in den Bergen rund um Kimerne und Dufant in Hülle liegt war, Alexander Langer Preis 2011, ist posthum verstorben (26.9.2011)

International cooperation for Mensajry -- Tutia, Beograd, Srbienica 3-10 sept 2011 (31.8.2011)

EuroMedarrancea - HAITI ALIVE - Volume 2011 (30.8.2011)

Gewinner des Alexander Langer Preises 2011: drei Vereen FDDPA (Fos pou Defans Dwa Peyizan Ayisyen) aus Haiti, zum Gedenken an Elaine Prinsings "Dakoue" (15.6.2011)

"Il Giardino dell'Arca" - Reggio Emilia 13. und 14. Mai 2011 - Alexander Langer gewandert (12.5.2011)

"Srbienica erleben" vom 3.-4. Mai in Bozen (28.4.2011)

* und - oder

© 2004-2019 Fondazione - Alexander Langer - Stiftung
Webseite erstellt mit dem Beitrag von

AUTONOME PROVINZ
SÜDTIROL
PROVINCIA AUTONOMA
DI SÜDTIROL - ALTO ADIGE
PROVINCIA AUTONOMA DE ELSAN - SÜDTIROL

pro dialog



Bozen, 27.11.2019

Frau Abgeordnete
Ulli Mair
ulli.mair@landtag-bz.org

Zur Kenntnis: Herrn Präsidenten
Josef Noggler
dokumente@landtag-bz.org

Antwort auf die Landtagsanfrage Nr. 563/2019 betreffend die Alexander Langer Stiftung

Sehr geehrte Frau Abgeordnete,

ich schreibe Ihnen betreffend Ihre Landtagsanfrage vom 05.11.2019 (Nr. 563/2019) und darf Ihnen wie folgt antworten.

Zu Frage 1: *Wurde der Internetauftritt (Webseite) der Alexander Langer Stiftung mit einem Beitrag seitens des Landes Südtirol erstellt? Wenn Ja, wie setzte sich der Beitrag zusammen und aus welchen Gründen wurde dieser gewährt?*

Von Seiten der Abteilung Deutsche Kultur wurde kein Internetauftritt der Alexander Langer Stiftung gefördert.

Zu Frage 2: *Welche Zusammenarbeit gab es seitens des Landes Südtirol mit der Alexander Langer Stiftung in den vergangenen fünf Jahren, so dass diese das offizielle Landeswappen samt dreisprachiger Bezeichnung im entsprechenden Internetauftritt der Stiftung führt?*

Von Seiten des Amtes für Kultur der Abteilung Deutsche Kultur wurde nur ein Teil der kulturellen Tätigkeit der Stiftung gefördert.

Vom Amt für Film und Medien der Abteilung Deutsche Kultur wurde eine Förderung für die Durchführung einer Veranstaltung, und zwar die Projektion des Filmes über Monika Hauser im Filmclub gewährt.

Zu Frage 3: *Welche Zuwendungen seitens der öffentlichen Körperschaften wurden der Alexander Langer Stiftung in den vergangenen fünf Jahren gewährt? Bitte um eine Aufschlüsselung der Zuwendungen nach Jahren und deren Zweckbindung.*

Das Amt für Kultur der Abteilung Deutsche Kultur hat im Rahmen der sprachgruppenübergreifenden Förderung folgende Beiträge gewährt:

2015: Beitrag: 14.000,00 Euro (für den Alexander-Langer-Preis und Alexander-Langer-Archiv);
2016: Beitrag: 14.000,00 Euro (für Alexander-Langer-Preis und für "Festival Euromediterranea");
2017: Beitrag: 14.000,00 Euro (für Alexander-Langer-Preis und für "Festival Euromediterranea");
2018: Beitrag: 16.000,00 Euro (für Alexander-Langer-Preis und für "Festival Euromediterranea");
2019: Beitrag: 16.000,00 Euro (für "Festival Euromediterranea", für Alexander-Langer-Archiv und für "Dokumentationsstelle" - 2019 ist kein Preis verliehen worden).

Das Amt für Film und Medien der Abteilung Deutsche Kultur hat folgenden Beitrag gewährt:



2018: Beitrag 5.000,00 Euro (für Film Premiere „Monika Hauser – ein Portrait“).

Zu Frage 4: *Welche personelle, organisatorische und logistische Unterstützung seitens der öffentlichen Körperschaften wurden der Alexander Langer Stiftung in den vergangenen fünf Jahren gewährt? Bitte um eine Aufschlüsselung der Unterstützungen nach Jahren und deren Zweckbindung.*

Die Antwort auf diese Frage entnehmen sie bitte der Antwort auf die Frage 3.

Mit besten Grüßen

Philipp Achammer
Landesrat
(mit digitaler Unterschrift unterzeichnet)